

L'influence de SERGE VORONOFF

Né le 10 Juillet 1866 à Voronege (Russie). Venu à Paris  
à l'âge de 18 ans en 1884. Naturalisé français le 30 novembre  
1895. Docteur en Médecine de la Faculté de Paris en 1897.  
Directeur du Laboratoire de Chirurgie Expérimentale au Collège  
de France depuis 1921. Pendant la guerre de 1914: Chirurgien  
en chef de l'Hôpital Russe pour les blessés français d'abord  
à Bordeaux, ensuite à Paris. En 1916 a été également nommé  
Chirurgien Chef de l'Hôpital Auxiliaire 197, à Paris, créé  
spécialement pour la greffe osseuse aux blessés ayant subi  
une grande perte osseuse aux bras ou aux jambes. Le Docteur  
Voronoff a pu rendre valides un grand nombre de soldats.  
Officier de la Légion d'Honneur le 28 juillet 1933. Commandeur  
de l'Ordre Royal d'Isabelle la Catholique, Grand Officier de la  
Couronne d'Italie, Grand Officier de l'Ordre Impérial de  
Medjidieh (Turquie), Grand Croix de l'Ordre Royal du Cambodge.

L'OEUVRE SCIENTIFIQUE DU DOCTEUR S. VORONOFF

Tout d'abord, la découverte faite au Collège de France de

l'influence de la greffe des glandes sur la croissance de la laine des moutons et l'augmentation de la taille et du poids de ces animaux. Cette découverte a été confirmée par les expériences faites en Algérie. La Commission Internationale venue en Algérie en 1927 a confirmé ces heureux résultats.

Les Délégués Officiels des Gouvernements Français, Anglais Italien, Espagnol, Tchecoslovaque et Argentin ont publié des rapports relatant les constatations faites par eux-mêmes de l'augmentation notable du poids des moutons greffés, de l'augmentation de la quantité de laine et de l'amélioration de sa qualité.

La deuxième découverte du Dr. S. Voronoff est la possibilité de rajeunir le corps et d'augmenter l'énergie physique et intellectuelle par la greffe des glandes des singes.

Cette découverte qui a tout d'abord bouleversé les idées scientifiques admises antérieurement, est actuellement reconnue exacte par tout le Monde Scientifique. Dans tous les pays il y a actuellement les élèves du Dr. Voronoff qui appliquent sa méthode de rajeunissement.

Une nouvelle découverte a été annoncée par le Docteur Serge

Voronoff, le 5 octobre 1937 à Paris, par une communication à la Société de Pathologie Comparée - la possibilité de rendre l'intelligence aux enfants arriérés par la greffe de la glande thyroïde des singes et d'obtenir en même temps le développement normal de leur corps.

Le Docteur S. Voronoff a présenté des crétins, dont les photographies prises à des âges divers, avant la greffe, attestent leur état si caractéristique d'idiotie, et devenus ensuite des hommes et des femmes normaux.

Cette découverte a une haute portée humaine et sociale: - ces enfants arriérés restent toute leur vie dans les asiles à la charge de l'Etat ou demeurent misérables dans les familles. La guérison de ces malheureux êtres est assurée dorénavant.

Un grand nombre de publications scientifiques complètent l'oeuvre scientifique du Dr. S. Voronoff.